



**MONOCICLO.** La organización Fuerza Migrante y la UNAM firmaron un acuerdo de colaboración con el que se busca impulsar a la comunidad de migrantes mexicanos radicada en los Estados Unidos a través de la educación. Integrantes de la Cámara de Diputados fueron testigos del convenio y refirieron que la única forma de frenar la migración de mexicanos es a partir de la inversión. Señalaron que las políticas públicas del gobierno han sido insuficientes y el reconocimiento de los migrantes se reduce a las remesas que envían.